

GEMEINDERAT  
GRÄNICHEN

(Aargau)



Gränichen, den 30. Juli 1921.

An den Verein der Naturfreunde in

Gränichen.

Mit Rücksicht auf den beachtenswerten Zweck, den  
Jhr Verein verfolgt, hat der Gemeinderat durch Schlussnahme  
vom 26. ds. Mts.

beschlossen:

Es sei Jhrem Gesuch um Bewilligung zur Errichtung  
eines Brunnleins im dritten Krachen am Neuweg Gränichen -  
Rütihof zu entsprechen. Auch dem weitem Gesuch um Gratis-  
bezug des nötigen Materials aus der Kiesgrube im Moorthal  
ist entsprochen worden.

Hochachtung!

Namens des Gemeinderates,

Der Gemeindeammann:

Der Gemeindeschreiber: